

## Geld für die Familienpatinnen



Winfried Stein (l.) und die Familienpatinnen freuen sich über die Förderung, die Kuratoriumsmitglied Wolfgang Hölker (2.v.l.) überreicht.

Die Jugendstiftung Wohn- und Stadtbau unterstützt mit einer Spende von 900 Euro den in Berg Fidel ansässigen Förderverein „Alte Post – Berg Fidel“ bei dem Projekt „Familienpatinnen: Kindern helfen – Familien stärken“. Kuratoriumsmitglied **Wolfgang Hölker** überreichte das Geld an den Familienpatinnen-Vorsitzenden Winfried Stein. Bei dem Projekt nimmt sich jeweils eine Patin ehrenamtlich einer Familie an und unterstützt diese, heißt es in einer Pressemitteilung. Vor allem Menschen mit Migrations- oder Fluchthintergrund wird dadurch geholfen, da ihnen bei der Sprache und bei kulturellen Fragen ge-

holfen werden kann. Die Eltern werden bei alltäglichen Situationen, wie einem Arztbesuch oder dem Ausfüllen von Dokumenten unterstützt. Mit den Kindern werden verschiedenste Aktivitäten unternommen, vom Zoo-Besuch über Fußball spielen aber natürlich auch bei den Hausaufgaben helfen oder ein Buch lesen gehört dazu.

Die Jugendstiftung hat in diesem Jahr schon rund 30 000 Euro in 14 verschiedene Projekte investiert, welche allein aus Kapitalerträgen und den Spenden an die Jugendstiftung finanziert werden.

| [www.jugendstiftung-wohnstadt-bau.de](http://www.jugendstiftung-wohnstadt-bau.de)

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

### Quelle

**Verlag** : Westfälische Nachrichten  
**Publikation** : Münster-Stadt  
**Ausgabe** : Nr.188  
**Datum** : Mittwoch, den 15. August 2018  
**Seite** : Nr.17